



Mier descarta ruptura en la bancada morenista

En San Lázaro, el coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, descartó que exista una ruptura entre la bancada tras la impugnación presentada por el excanciller Marcelo Ebrard al proceso interno de Morena ante el propio partido por la Coordinación Nacional de los comités en Defensa de la Cuarta Transformación.

Señaló el morenista que sus compañeros legisladores son maduros e incluso llamó a la unidad tras el encuentro que sostuvieron legisladores el día de ayer con Ebrard.